

# *Le Mexique ne permettra jamais la violation de la souveraineté, prévient Mme Sheinbaum*

---



La Havane, 20 février, (RHC)- La présidente du Mexique, Claudia Sheinbaum, a assuré mercredi que son gouvernement ne permettra jamais la violation de la souveraineté.

«Le président Trump a sa propre façon de s'exprimer. D'abord, il y a un dialogue en ce moment et nous ne permettrons jamais que la souveraineté soit violée et, si elle est violée, il y a tout un peuple pour défendre sa patrie », a-t-elle déclaré au sujet des menaces concernant les déportations massives, l'augmentation des tarifs douaniers et l'intention d'expédier des soldats sur le territoire mexicain.

En ce qui concerne la désignation par Washington des cartels comme organisations terroristes, Mme Sheinbaum a précisé que le Mexique lutte contre le crime organisé et elle a mentionné les résultats obtenus, notamment le fait que le mois dernier, le nombre d'homicides volontaires a été le plus bas depuis huit ans.

« Qu'il n'y ait pas de confusion. Ce que nous défendons, c'est la souveraineté. Ils peuvent l'appeler comme ils veulent, mais nous défendons la souveraineté. Par conséquent, si ce décret a trait à des actions extraterritoriales, nous ne les acceptons pas », a-t-elle averti.

Selon les chiffres officiels, en un peu plus de quatre mois, le gouvernement mexicain a arrêté 11 600 personnes pour des délits graves et saisi 5 692 armes à feu, ainsi que 102 tonnes de drogue, dont 1 210 kilogrammes et 1 266 000 pilules de fentanyl.

L'administration de M. Sheinbaum, qui a pris ses fonctions le 1er octobre, met en œuvre une stratégie de sécurité reposant sur quatre piliers : s'attaquer aux causes, consolider la garde nationale, renforcer les services de renseignement et d'enquête et coordonner les activités avec les États.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377045-le-mexique-ne-permettra-jamais-la-violation-de-la-souverainete-previent-mme-sheinbaum>



**Radio Habana Cuba**